



Sehprobleme

Möglicherweise haben Sie ein Sehproblem. Mit zunehmendem Alter lässt das Sehvermögen nach. Das kann sich auf verschiedene Weise äussern und die Unfallgefahr erhöhen. Vielleicht haben Sie Schwierigkeiten, Verkehrsschilder zu lesen oder die Geschwindigkeit und Position anderer Verkehrsteilnehmer richtig einzuschätzen. Einige Sehprobleme sind nicht korrigierbar, viele hingegen lassen sich mit ärztlicher Hilfe beheben.

- Lassen Sie regelmässig ihre Sehkraft kontrollieren.
- Informieren Sie den Arzt über Veränderungen Ihres Sehvermögens.